



# 岐阜県立郡上高等学校

GUJO HIGH SCHOOL

2021年7月8日 投稿者: GUJYO-HS

## 盲導犬ユーザーとの交流会



7月8日（水）3限目、アカデミア2階の生活福祉室に、郡上市で唯一の盲導犬ユーザー、村土千恵子さんとパートナーの盲導犬パワーが来てくれました。科目「社会と共生」選択者の3年生14名は、この交流会に向けて、盲導犬をはじめとした補助犬についての学習を重ね、村土さんへのインタビューを事前に考えました。当日は、村土さんが最初にお話をしてくださり、その後、質問タイムを設けて色々とインタビューをしました。また、視覚障がい者の方に便利な生活グッズなども紹介してもらいました。盲導犬がリードをつけている間はお仕事なので、触ったり餌をあげたりしてはいけません。ラブラドルレトリバーのパワー（7歳）は、今まで1度も吠えたことがないと聞いて驚きました。この日も、1時間の授業の間ずっと、村土さんの足元でおとなしく待っていました。盲導犬と生活するようになり、村土さんも楽しく安心して出かけられるようになったそうです。しかし、街中には障害物となる放置自転車など、危険がたくさんあります。私たちが普段から注意して、どんな人たちも共に不自由なく出かけられる社会にしていきたいと改めて感じた授業でした。

📁 未分類